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Lic. Pablo I. Santana Díaz , abogado, político,nacio en el Municipio de Jimani, Provincia 

Independencia, hijo de los señores Pablo Santana (Fallecido) y Belgica Díaz (viuda). 

Cargos ocupados: 

Auxiliar de Oficina del Ministerio Industria y Comercio (Jimani) 

Supervisor de Aduanas  e   Inspector de la Presidencia 

Diputado al Congreso Nacional en los periodo 1998-2002, 2006-2010, 2010 -2016 

Metas: Trabajar por el desarrollo y bienestal de toda la Provincia Independencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Introducción 

En cumplimiento a lo que establece el Artículo 92 de nuestra Constitución sobre 

Rendición de Cuentas de los Congresistas, los legisladores deberán rendir cada año un 

informe de su gestión ante los electores que representan, conforme a lo antes mencionado 

me permito presentarles el Informe de nuestra Gestión 2014-2015.  

Aquí  describo  mis logros como diputado en la Provincia Independencia, de forma 

transparente, presentandoles las iniciativas legislativas y  Participación como 

proponente en cada proyecto de ley, las comisiones a las cuales pertenezco como 

miembro de las mismas y por ultimo  las labores sociales y comunitarias  que he 

realizado en mi Provincia. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

INFORME DE GESTION LEGISLATIVA 
 

Como Legislador, mi desempeño en el hemiciclo se ha caracterizado por 

mantener una participación dinámica, eficaz, y trabajador en las diferetentes 

secciones que ha llevado la Camara de Diputados,obteniendo una asistencia 

record, de igual forma me convierto en gestor de las soluciones de los 

problemas que aquejan a los habitantes de mi Provincia. 

                                              

 

                       
 

                      
 

 

 

 

 



 

 

Iniciativas Legislativas 
 

 Proyecto de Ley mediante el cual se solicita al Poder Ejecutivo disponer la 

creación de un organismo coordinador responsable de todas las acciones 

técnicas y socioeconómicas orientadas a la mitigación, adaptación e 

investigación científica en todo el territorio ocupado por el Lago 

Enriquillo y sus alrededores. Proponente Diputado Pablo I. Santana Díaz 

(PLD). Depositado en fecha 11/1/2012. 

 

 Proyecto de Ley mediante el cual se concede una pensión mensual del   

Estado por un Monto de RD$ 35,000.00 al Ex Diputado Julio Cesar Dotel 

Pérez. Proponente Diputado, Pablo I. Santana Díaz (PLD). Depositado en  

fecha 11/12/2006. 

 

 Proyecto de resolución mediante el cual la Cámara de Diputados otorga un 

pergamino de reconocimiento al licenciado Gonzalo Castillo Terrero por el 

trabajo realizado en su primer año de gestión como ministro de Obras 

Públicas y Comunicaciones. 

 

 Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados que convoca a todos los 

sectores de la Sociedad Dominicana a la mesa del dialogo, para debatir el 

problema Energético de Nuestro País. 

 

 Proyecto de resolución mediante el cual la Cámara de Diputados designa una 

comisión para investigar la situación real por la que atraviesa el Acueducto 

Múltiple del Suroeste. 

 

 Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados mediante el cual se 

declara altamente prioritaria la campaña misión 1000 x 1000 que viene 

implementando la Secretaría de Estado de Educación en las escuelas 

públicas, como forma de procurar el rendimiento y la calidad académica de 

los estudiantes de la República Dominicana. 

 

 Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados mediante el cual solicita 

al poder ejecutivo disponer la creación de un organismo coordinador 

responsable de todas las acciones técnicas y socioeconómicas orientadas a 

la mitigación, adaptación e investigación científica en todo el territorio 

ocupado por el Lago Enriquillo y sus alrededores. 



 

 

 

 Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados que reconoce al 

dominicano William Massachusetts, por su trayectoria profesional, política 

y comunitaria en los Estados Unidos de Norte América. 

 

 Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados mediante la cual se 

expresa la preocupación por la consecuencias sociales y económicas que 

está provocando en los municipios ribereños de las Provincias de 

Bahoruco  e Independencia, ante el indetenible crecimiento de Lago 

Enriquillo y la magnitud de los daños a la agricultura y la pecuaria local. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

El Diputado Pablo Santana pertenece a las  Comisiones de : 

 

 Comisión de Asuntos Fronterizos 

 Comisión de Interior y Policía 

  

 

 

Comisiones de asuntos fronterizos. 

 

La comisión se reunirá para recibir el viceministro Martin Zapata, donde se trataran 

temas relacionados a la frontera. 

 

                                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

                                 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Conferencia de la problemática del Lago Enriquillo 

 

                              

                                  

 

    Diputados de la Comisión Bicameral de Fronteras realizaron Rueda de Prensa  

para dar a conocer la conferencia sobre la problemática del Lago Enriquillo. 

Integrada por el Diputado Rafael Méndez, presidente de la comisión permanente 

de Asuntos fronterizos de la Cámara de Diputados y la Senadora Sonia Mateo, 

Presidenta de la comisión de fronteras del Senado y los diputados Ramón Ant. 

Fernández Francisco Bautista, Luis Enrique Castillo, Eufracia Santiago Meran, 

Nancy Santos, Pablo Inocencio Santana, Héctor Feliz Feliz, Roberto Pérez 

Lebrón, Bernardo Alemán José,  Francisco Chávez, y el diputado Aquiles 

Ledesma. 



 

 

 

 

Comisión Permanente de Interior y Policía 
 

Visita al DICAN y Jefatura del jefe de la Policía  Nacional para  el estudio del proyecto  

de ley de la Reforma Policial. 

                 

                           
                                                                                              

 

 

   

 

 

 



 

 

 

Reunión de la Comisión Permanente de Interior y Policía, presidida por Manuel 

Elpidio Báez, los miembros presentes: Orlando Espinosa-Secretario, Rosendo 

Arsenio Borges, Evelyn Andújar Matos, Pablo Inocencio Santana,  Plutarco 

Pérez, Julio Encarnación, Cristian Encarnación Pedro Henríquez de Oleo, Alexis 

Isaac Jiménez y Mario José Estaban. 

Reunidos para tratar el tema Proyecto de ley mediante el cual se crea la 

Dirección de los Bomberos. Proponente: Juana Mercedes Vicente Moronta y 

otros. 

 

                   

                       

 

 

 

 



 

 

 

Reunión convocada para estudiar las siguientes iniciativas: proyecto de Ley 

Orgánica de la Policía Nacional. Proponente: Abel Martínez y demás. 

Presentes, diputados (as) Manuel Elpidio Báez-presidente, Pablo Inocencio Santana, 

Pedro Alejandro Aguirre, Alexis Jiménez, Yarisabel Marmolejo entre otros. 

 

                         

                              

 

 

 

 



 

 

 

Labor Social y Comunitaria 
Lanzamiento de la Constitución Infatil Provincia Independencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 



 

 

 

     Todos podemos prevenir los criaderos de mosquitos. 

 

                

                         

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 Es de mi compromiso  apoyar la educación mediante acciones legislativas y 

gestiones que se traduzcan en beneficios para la población. 

No hay mejor respaldo que impulsar la calidad de vida de los niños y sobre 

todo su calidad educativa. 

                  

                       

 

 

 

 

 



 

 

Operativo Medico 

                 

                                                                                                                                    

   

 



 

    

Gracias a nuestro señor presidente Danilo Medina, contamos  con un nuevo y moderno 

centro clínico de Diagnostico para beneficiar mas de 20 mil personas de nuestra 

comunidad. 

             

                       

 

 

 

 

 

 



 

 

Actividades   Sociales y Culturales. 

Como de costumbre iniciamos esta gran fiesta con alegría y entusiasmo y 

una masiva participación en cada una de las actividades programadas, de tal 

manera que no hay mejores sentimientos de plenitud que los que brinda la 

felicidad pública y estos provienen siempre del pueblo. 

Es justo decir que gracias a nuestro mayor esfuerzo ,una vez mas fue 

posible. 

   

 

 

                                             

 

 



 

 

 

Deporte 

Mi finalidad siempre será apoyar la practica deportiva entre jóvenes y  

adolecentes,constribuyendo  con aportes económicos,donaciones  de artículos deportivos 

y uniformes.firme en todos los encuentros y actividades realizadas en la provincia.            

              

                                                                                      

 

 

                                                                                                                                       



                                                                 

                   

 

Comprometido con los jóvenes del futuro 

                     

 

 

          

                               

 

 

                                                                                                                 

 



 

                                                                          

 

Como una necesidad fue planteada la costruccion de un Parque de Recreo en el populoso  

sector de Jimani viejo  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

En nuestra  gestion hemos logrado dar el primer picaso para la construcción del Poli 

Deportivo  en Jimani. 

 

          

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                             

 

 

 



 

 

 

Solidaridad con los discapacitados 

 

   Es necesario, ante todo, escuchar sus voces cargadas la alegría de vivir sn importar los  

   Impedimentos. 

 

                   
 

 

 

 

 

 



 

 

Actividad con las Madres 

 

 

                 

        

 

 

 



 

 

Comprometido con ellos. 

 

         

 

 

 

 

 



 

 

Para mi es mas que un placer poder disfrutar junto a cada una de estas personas la 

tradicional  habichuelas con dulce, hechas en nuestra Provincia. 

             

           

              

 

 



 

 

 

Entrega de Canastillas  a mujeres embarazada 

                

                                                                                               

 

 

 

 

 



 

 

 

Visita al Director de Inapa,en gestion de solucional el problema del agua,en nuestra 

comunidad de (Jimani). 

        

  

         

 

 

 

 

 



 

 

 

Por otra parte dejamos resuelto  el  problema  del agua potable del Municipio 

de Boca de Cachón. 

                            

                             

            

 

 

 

 

 



 

 

 Gestión cumplida a los agricultores de JIMANI, con la instalacion de Bancos de  

Transformadores en estaciones de Bombeo. con lo mismo se le suministrara agua a todo 

los sectores Agricola , de este mismo modo la solución  de este problema contribuira al 

suministro de agua para el consumo humano de importantes sectores del pueblo. 

            

        

 

 

 

 



 

 

El ministro de obras pública Gonzalo Castillo,junto con el Diputado Pablo Santana, 

Gobernador, Sindico, Viceministra y comerciantes, hicieron un levantamiento para 

encontrar un diseño factible que permita el transito de vehiculos de cargas y de pasajeros 

entre las localidades fronterizas. 
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La Dirección Gral. Cooperación Multilateral (fondos europeos) organizan encuentro-

taller en Jimani con productores agropecuarios de la parte norte de la provincia (Jimani, 

El Limón, Boca de Cachón , La Descubierta, Los Pinos del Edén, Postrer Rio y El 

Guayabal). 

                                              

          

 

 

 

 

              



 

 

 

 

El presidente Danilo Medina, ha cumplido lo que era uno de sus principales 

compromisos     de gobiernos, construir la nueva Comunidad  de Boca de 

Cachon y entregársela a las 546 familias que serán sus pobladores 

El nuevo Boca de Cachón fue construido con una inversión superior a los 

744 millones de pesos y contará con todos los servicios de infraestructura 

para cubrir las necesidades de bienestar, educación, salud, y ocio de cada 

habitante. 

El  asentamiento, que tendrá escuela, guardería, asilo para ancianos, centro 

de atención primaria, liceo técnico, centro comunal, cementerio, 

destacamento policial, ayuntamiento, Iglesia católica y evangélica y centro 

comercial, entre otros; fue  concluido el 30 de mayo de 2014. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Nueva Ciudad de Boca de Cachón 

   

 

              

                                                                                                                                                

 

 

 



 

 

 

Navidad 

Recuerden que no hay nadie tan pobre que no tenga nada que ofrecer, ni tan rico que no 

necesite. Recordemos, como dijo Jesús: “Es más bienaventurado dar que recibir”. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Palabras de agradecimiento 

 Agradezco a Dios el honor y la oportunidad que me ha concedido de servirle a 

mi Provincia, que me eligió para representarlos con firmeza y determinación para 

buscar soluciones a los más necesitados.  

Mi vocación de servicio y mi  pasión por el trabajo, me han   hecho una persona 

consciente y sensible sobre el dolor ajeno, por lo que no escatimo esfuerzos a la 

hora de tender las manos a los más desposeídos. 

De igual forma he servido a la Nación como Legislador en la Cámara de 

Diputados, en representación de la Provincia Independencia, cumpliendo con mis 

deberes, las leyes y la Constitución de nuestro país.   

 

 

                                                                                                  

 

 

 

LIC .PABLO I.SANTANA DIAZ, DIPUTADO PROV. INDEPENDENCIA 

                                                                                                                                            

                                                                                                                                                   

                                                                                                                        

 

 

 

 



 

 

 

Las Caritas de los Indios 

 

 

 



 

 


